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Senatsverwaltung für Inneres und Sport

Herrn Abgeordneten Harald Laatsch (AfD)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/20310
vom 16. September 2024
über Ursachen von Balkonbränden

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie viele Brände mit Brandursprung auf Balkonen sind in den Jahren 2020, 2021, 2022 und 2023 in
Berlin registriert worden? (Bitte um Aufschlüsselung nach Bezirken sowie nach der Schwere der Brände,
Sachschaden, Personenschaden, Todesfälle)

2. Welche Ursachen, wie z. B. technische Defekte von Elektrogeräten, Grill, Heizstrahler,
Fotovoltaikanlagen, offene Feuerstellen, Kerzen etc., wurden jeweils bei diesen Balkonbränden festgestellt?

Zu 1. und 2.: Daten im Sinne der Fragestellung sind im automatisierten Verfahren nicht

recherchierbar, weshalb eine Beantwortung der Fragen nicht möglich ist.

Berlin, den 24. September 2024

In Vertretung

Franziska Becker

Senatsverwaltung für Inneres und Sport


